

FRANCÉS: SEGUNDA LENGUA EXTRANJERA

¿A quién va dirigida esta asignatura?

A aquellos alumnos con ganas de aprender un nuevo idioma y de aproximarse a su cultura. Nuestro consejo es que si tienes buenas notas en la primera lengua extranjera, no pierdas la oportunidad de empezar a aprender una segunda.

EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA

Cualquier alumno puede cursar la asignatura de Francés por primera vez en cualquier momento de la etapa de Educación Secundaria, pero se aconseja estudiarlo desde 1º de la ESO. Aunque tendrán que dedicarle más tiempo a la asignatura, aquellos alumnos que quieran estudiar Francés por primera vez a mitad de etapa (en 2º o 3º de la ESO) podrán alcanzar el nivel de sus compañeros al terminar la etapa.

BACHILLERATO

No es necesario que los alumnos de 1º de Bachillerato hayan cursado previamente la asignatura de Francés durante la Educación Secundaria. En cambio, para 2º de Bachillerato sí que es necesario haber cursado Francés en el curso anterior.

En caso de que en las clases de Francés de Bachillerato convivan alumnos sin conocimientos previos junto con alumnos que ya han estudiado previamente el idioma, **la organización del aprendizaje será multinivel.**

¿Qué nivel de lengua voy a adquirir?

Siguiendo los indicadores del Marco Europeo de Referencia de las Lenguas, los alumnos habrán adquirido **un nivel A1 al finalizar 2º ESO, un A2 en 4º ESO y un B1 en 2º de Bachillerato***.

*Los alumnos que cursan por primera vez Francés en la etapa de Bachillerato podrán adquirir un nivel A2 al finalizar el segundo curso.

¿Obtendré un certificado oficial de nivel de lengua?

Los alumnos de 4º ESO y de Bachillerato tendrán la oportunidad de presentarse a las **Pruebas Homologadas de nivel A2** de la Escuela Oficial de Idiomas. Presentarse a estas pruebas es gratuito y se realizan en el propio centro educativo. En caso de aprobar, los alumnos deberán pagar una pequeña tasa para obtener el título.

Actualmente, el Departamento de Lengua Francesa está **trabajando para** encontrar una manera de **poder ofrecer**, sin que interfiera con las fechas de los exámenes de acceso a la universidad, la oportunidad de obtener un **título oficial de nivel B1** a los alumnos de 2º de Bachillerato.

¿Cuál es la metodología de aprendizaje?

Habitualmente, el aprendizaje se realiza en **grupo reducido** (10-15 personas).

Ya desde 1º ESO, se trabaja el **desarrollo de todas las habilidades comunicativas**: comprensión oral, comprensión escrita, producción oral y producción escrita. También se presta especial **atención a la fonética**.

Durante el curso 2020-2021, hemos empezado a utilizar la **metodología Flipped Classroom** para adquirir los conocimientos gramaticales. Para ello, los alumnos utilizan la **plataforma AULES**. Esta metodología nos ha permitido reducir el tiempo de explicación teórica y aumentar el tiempo de aplicación, en el aula, de los conocimientos gramaticales estudiados.

El desarrollo de la **competencia de aprender a aprender**, la **competencia digital** y la **autonomía del alumnado** se ven potenciadas mediante esta metodología, ya que los alumnos pueden construir su propio conocimiento a su ritmo y llegar a sus propias conclusiones gracias a los materiales y las actividades proporcionados por el profesor en AULES, en el **blog de la asignatura** y en el **escritorio virtual Symbaloo**.

Además, los estudiantes pueden comunicarse con el profesor a través de los **foros** o de los **mensajes personales** de AULES, y también tienen a su disposición una tarde a la semana en la que pueden concertar **videotutorías individualizadas**.

¿Los libros de texto de francés están incluidos en la «Xarxa de Llibres»?

Los libros de 1º a 4º de la ESO, sí. Sin embargo, en Bachillerato, no.

Cabe destacar que en 1º de Bachillerato, los alumnos tendrán que comprar uno u otro libro dependiendo del nivel que vayan a cursar.

¿Por qué debería estudiar francés?

Porque es un idioma global que abre la puerta a diversas culturas francófonas y ofrece oportunidades laborales en diversas ramas profesionales.